



私達はキリスト教精神に基づき、世界の困難な状況にある子ども達を支援するNPOです。

いつも、タイ・カンボジアの子ども達をご支援下さりありがとうございます。

2018年は、NPO法人設立から10周年目になります。設立前に施設長のローズさんと連絡を取り、タイの北部チェンセンホームを訪問しました。雨季の真っただ中でした。ローズさんはその時丁度アメリカに帰国中で、タイ人のご夫妻がお世話して下さいました。奥様がHappyホームで育った方だったので、孤児院の必要や子供たちとどのように接しているか、また山岳民族出身であることゆえの難しさなど説明して下さいました

NPO法人に認可されてから、沢山の方が賛同して下さい、今まで支援金は滞ることなく届けてられています。そして毎年タイとカンボジアのHappyホームの子ども達とスラム街の小学校の子ども達との交流も続けられています。大きな事は出来なかったと思いますが、交流を続けることで一人ひとりと触れ合うことができ、よい思い出が積み重ねられていると思います。

改めて、支援者の皆さまの祈り、応援メッセージ、訪問参加、支援金、募金など様々な形での協力感謝申し上げます。



2009年チェンセンホーム訪問時



初期のカンボジアMMFスクール



カンボジアのスタッフとローズさん

## ～～2018 Visiting～～

8月5日～16日タイ、カンボジア  
Happyホーム、乳児院、スラム街の  
学校を訪問します。

カンボジア初期の訪問

## 10周年記念イベント

なんと！タイからローズさんとタイ・チェンライホーム  
のスタッフ、ジャンタニさんをお招きし記念パーティー  
を企画しています。

神戸地区 10月6日(土) 全国地区 10月8日(祝)  
詳しくは、後日お知らせいたします。是非ご参加ください！

